



『 Let's smile 最高の思い出を 』

「暑さ寒さも彼岸まで」という言葉の通り、日中の厳しい暑さも和らぎました。朝晩のエアコンもいらなくなりました。そして、田んぼとその脇に咲いている彼岸花の風景にやすらぎを感じます。

子どもたちは、運動会にむけて練習を頑張っています。今年の運動会のスローガンは『 Let's smile 最高の思い出を 』です。子どもたちで考えました。また、6年生が運動会の中心的役割を担います。運動会リーダーやダンスリーダーなどを担当し、全体練習を「全力で」「楽しんで」盛り上げてくれています。当日は、6年生全員と5年生の児童会が出発係や放送係などを担当します。演技も含め、子どもたちにたくさんの拍手や応援をしていただければありがたいです。



始業式で、子ども達に「実りの秋」にしましょう、と話をしました。これから、学校行事や町行事を含め、各地で様々なイベントが催されます。御家庭でも、お子さまと一緒に「〇〇の秋」を目指して、活動する機会を見つけていただければと思います。

令和6年度全国学力・学習状況調査の結果について

4月に実施された全国学力・学習状況調査の結果が公表されました。本校6年生の結果は、全国平均と比較して、国語では+0.3ポイント、算数では-3.4ポイントでした。これまでより改善された点もありましたが、課題も見つかりました。国語では、漢字の問題や物語を読み人物像を具体的に想像し表現の効果を考える問題で正答率が高い一方、目的や意図、聞き手の求めていることに応じて集めた材料をどのように整理し表現すればよいかを考える問題で課題がみられました。算数では円柱の展開図に関する問題や計算の性質に関する問題で正答率が高い傾向でしたが、「速さ・時間・距離」に関する問題に課題がみられました。対策としては、自分と友達の二つの意見を比較し、意見をまとめて発表する流れの活動を取り入れたり、デジタル問題集等を使って個に応じた単元の復習ができる機会を増やしたりしていきます。また、様々な言葉や表現に触れられる読書活動の推進に引き続き取り組み、読解力、思考力、想像力等の向上につなげていきます。

児童質問からは「ICT機器を活用し、友達と考えを共有、協力、伝えたりできている」「一日当たり1時間以上の勉強する」「自分にはよいところがある」「地域や社会をよくするために何かしてみたい。」などが平均より高く、友だちと共にさまざまな学びを深めながら、自分の価値を見いだしていることが分かります。一方で「将来の夢や目標を持っている」は平均よりやや低い傾向にあり、「一日のゲーム時間やスマートフォンでのSNSや動画視聴時間」が少し多い傾向でした。「困りごとや不安がある時に先生や学校にいる大人にいつでも相談できますか。」では肯定的な回答がとても高かったです。将来について不安感を抱く多感な時期だと思いますが、保護者の皆様や先生たちと一緒に話し合い、考えていければと思います。



学校長 藪根 一仁

~~~~ 子どもたちの作文から紹介します ~~~~

自分の夏が終わったなーと感じることは、赤とんぼがたくさん飛んでいることです。家の近くの田んぼに赤とんぼが大量に飛んでいて、赤とんぼの台風みたいになっていて、夏が終わりそうだなと思いました。 (5年生)

夕方が涼しくなったことです。真夏に比べて、だいぶ涼しくなってきました。二つ目は空が青→オレンジ→黒になるのが早くなったことです。もう夜！！って思います。 (6年生)

第2・4水曜日集団下校



日	曜日	学 校 行 事
1	火	街頭指導 集団登校
2	水	運動会予行
3	木	
4	金	運動会前日準備
5	土	合同運動会(雨天順延の場合、土曜日はお休み)
6	日	運動会予備日
7	月	運動会の振り替え休日
8	火	①②虫博士来校(1~3年)
9	水	③④文化庁公演ワークショップ(全学年) 集団下校
10	木	就学時健診・入学説明会
11	金	集金袋配付 SC 来校日
12	土	
13	日	
14	月	スポーツの日
15	火	③研究授業(3年) 集団登校 育友会費集金
16	水	和歌山県学習到達度調査 4年国算(23限) 5年国算理(234限) 朝集会:教育実習~29日まで
17	木	社会見学(4年)稲むらの火の館・角長醤油 ⑥研究授業(6年) きみの音楽会(3年 9:00~10:30)文化センター
18	金	町内小学校交流学习 1年9:00-10:15/2年③④下小 3年⑤⑥ミニカ見学
19	土	
20	日	
21	月	委員会
22	火	授業参観=親子寄せ植え教室 /教育講演会(上映)
23	水	集団下校
24	木	
25	金	町文化祭りハ1 SC 来校日
26	土	
27	日	
28	月	クラブ
29	火	
30	水	研究授業 2・3年複式授業
31	木	町陸上記録会(6年)

下校時刻 1~5年13:30
6年15:50
終了予定時刻
12:20頃

下校時刻 14:00

教育実習生が来ます。

下校時刻 15:50頃

【11月初めの予定】
 11/2(土) 町文化祭出演
4~6年
 11/5(火)
文化祭の振替で4~6年
13:30下校
 11/9(土) こどもまつり
 11/15(金) 学習発表会

下校時刻
1・4~6年 13:20
2・3年 14:40

下校時刻
6年生 15:00
他の学年は通常日課

8 / 26 始業式 ～2学期のスタートです～

夏休みが終わって、2学期が始まりました。そして、教室や廊下に子どもたちの元気な姿が戻ってきました。

始業式が始まる前に、26日から3週間、体験入学に来てくれたお友達の紹介。その後、始業式を行い、校長先生から、2学期から心がけてほしいことについてお話がありました。

まだまだ暑い日が続きますが、暑さに負けず、たくさんの行事が控える2学期を楽しみながら乗り切っていただきたいと思います。



9 / 3 ~5 中学生による職場体験～わくわくワーク～

中学校から職場体験の学習で、2人の生徒が来てくれました。

2人とも下神野小学校の卒業生です。

小学校の先生の仕事を体験しながら、みんなともたくさん遊んでくれましたね。

学校環境整備の作業では、児童玄関のプランターの整理やプレイコートの草引きもしてくれ、とってもきれいになりました。

特に、1年生と2・3年生は、授業でたくさん勉強を教えてもらいました。また、6年生では中学校の様子を知る授業をしてくれました。

この三日間を通して、中学生の、自分たちで必要なことを考え、すすんで行動する姿は、みんなのよいお手本になったと思います。



元気でね!また会いましょう!

イギリスからのお友達の体験入学が終わりました。

あっという間の、3週間でしたね。

みんなとスポーツや学習をしたことが楽しかったそうです。

図書の時間には、夢中で本を読んでいる姿も印象的でした。



募集中!



今月の一句

「 二学期も 相変わらずの 友達笑顔 」 (6年)

「 今年もさ あさがおのみが 実るかな 」 (6年)



9 / 1 3 運動会練習スタート!

朝集会で、体育主任の先生から、今年の運動会について説明。みんなで力を合わせて取り組む運動会にしてほしいとお話がありました。その後、児童会から今年のスローガン「Let's smile 最高の思い出を」が紹介されました。

そして、運動会キャプテンからもみんなへ、運動会に向ける思いが語られました。

まだまだ残暑が続いていますが、暑さに負けず、水分補給しっかりして、最高の運動会のために練習をがんばって行ってほしいと思います。

保護者の皆様には、子どもたちの体調管理をどうぞよろしくお願いします。



9 / 1 8 朝集会 ～4年生による防災クイズ～

台風の接近で、中止になってしまった地域共催防災訓練。防災訓練では、4年生が地域の方や児童生徒に防災クイズをして、防災知識を高めてもらおうと準備を進めていました。

せっかく準備したのにもったいない! ということで、18日に朝集会を実施。全校で防災クイズを行いました。



個別懇談・環境整備作業 ありがとうございます。

お忙しい中、個別面談・環境整備作業にご協力いただきありがとうございました。面談では、子ども達の様子をいろいろと聞かせていただき、大変参考となりました。今後の教育活動に役立てていきます。

また、9/8には、暑い中作業いただきました。校舎が美しくなり、気持ちよく学習に取り組んでいます。

今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

